

IBSV-Mitglieder sorgten für „Frühjahrsschnitt“ rund um Vereinsheime Alexanderhöhe und Lägertal



Es ist mittlerweile ein fester Termin im Jahresprogramm des IBSV: einmal im Jahr bittet der IBSV seine Mitglieder um Unterstützung beim „Reinigungstag“ rund um den Schießstand am Stroblers Platz sowie rund um das Vereinsheim im Lägertal.

So packten auch in diesem Jahr zahlreiche IBSV'er mit an, um unter anderem dem Bereich rund um den Schießstand einen „Frühjahrsschnitt“ zu verpassen. So konnte Oberst Hans-Dieter Petereit, der seinen Anhänger für die Reinigungs-Aktion zur Verfügung stellte, jede Menge Grünschnitt abtransportieren und entsorgen.

„Ein Dank geht an unsere Vereinswirtin Bärbel Maddaloni für das Mittagessen und der IBSV-Jugend für das Bereitstellen der Getränke“, so Oberstleutnant Georg Fischer, Initiator des IBSV-Reinigungstages.